

Veronica Marliati K (5920024). "PERBEDAAN PENYESUAIAN SOSIAL DAN PRESTASI BELAJAR ANTARA MURID BERKELANJUTAN DENGAN MURID PENDATANG SMU KATOLIK St. CAROLUS DI SURABAYA". Skripsi Sarjana Strata 1 Fakultas Psikologi Universitas Surabaya.

ABSTRAK

Setiap tahun ajaran baru, sekolah di Indonesia yang berjenjang disibukkan kejadian rutin, yaitu penerimaan murid baru. Sekolah yang menyediakan jenjang pendidikan berkelanjutan sampai SMU, menghadapi murid baru yang berbeda latar belakang dan asal sekolah, menghadapi murid yaitu murid pendatang dan berkelanjutan. Sebagai murid baru sekaligus sebagai remaja, menghadapi masalah penyesuaian sosial, berprestasi serta mampu menjalani dan menyelesaikan tugas-tugas perkembangan sebagai remaja. Bila hal tersebut gagal dihadapi dan dilalui oleh mereka, dikhawatirkan akan mengganggu dan menghambat tahap perkembangan selanjutnya.

Menurut Munandar keberhasilan dalam penyesuaian diri seseorang tergantung dari kemampuannya untuk berpikir dan belajar. Sejauhmana seseorang dapat belajar dari pengalaman-pengalamannya akan menentukan penyesuaian dirinya.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah murid kelas I SMU St. Carolus di Surabaya.

Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik *simple random sampling*, dengan jumlah sampel yang terpakai 74 murid yang terdiri dari 37 murid berkelanjutan dan 37 murid pendatang.

Metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu metode dokumentasi, angket dan tes SPM yang diambil secara klasikal.

Dengan pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan teknik *Analisis Kovarians 1-Jalur*, didapatkan hasil : $F = 0,172$; $p = 0,683$ ($p > 0,05$) untuk penyesuaian sosial artinya tidak signifikan dan tidak mendukung hipotesis alternatif, serta $F = 1,501$; $p = 0,222$ ($p > 0,05$) untuk prestasi belajar artinya tidak signifikan dan tidak mendukung hipotesis alternatif. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan penyesuaian sosial dan prestasi belajar antara murid berkelanjutan dengan murid pendatang SMU Katolik St. Carolus di Surabaya.